



Binnen kurzem erscheint:



Der Mensch

biologisch dargestellt
von Dr. Hermann Deker

— Dritte, verbesserte Auflage —

Ca. 380 Seiten mit zahl-
reichen Tafeln u. Textbildern!

Broschiert M. 50.—
In Halbleinen geb. M. 70.—

Dekers klassische Menschenkunde war längere Zeit vergriffen; sie erscheint nunmehr in verbesserter Auflage

mit neuem zweifarbigen überaus wirkungsvollem Umschlagbild.

Durch Dekers weitverbreitete Kosmosbände ist der Abnehmerkreis für dieses grundlegende Werk der Lebenskunde gegeben. Das Endziel aller Wissenschaft ist der Mensch: jede Seite dieses Buches verkündet diese Wahrheit in einer — wie die Kritik oft gerühmt hat — so traumhaft schönen Weise, daß niemand das Werk ohne tiefen Eindruck von der wundervollen Schaffenskraft des Lebens aus der Hand legen wird.

== 40% Barabatt ==

auf alle mit beiliegendem Zettel eingehenden Bestellungen

Ernst Heinrich Moritz (Inh. Franz Mittelbach) Stuttgart